



| RdV

CALDES

## El nuevo puente de Les Cremades se construirá en 2014

El Ayuntamiento de Caldes de Montbui quiere empezar la construcción del nuevo puente de Les Cremades a inicios del 2014 y finalizarlo antes de que acabe ese año. Este lunes, el alcalde, **Jordi Solé** y el regidor de Obra Pública, **Vicenç Personat**, explicaron que desde ahora hasta final de año se tramitará la autorización de la Generalitat para poder construir el puente en un terreno calificado actualmente como no urbanizable y paralelamente se acabará la redacción del proyecto y se procederá a la licitación de la obra. El nuevo puente de Les Cremades, que arrancará en la calle Major y acabará en la calle Torre Roja, está destinado a sustituir al actual puente románico y cuenta con un presupuesto de 838.250 euros. La mayor parte de la obra será sufragada por la Diputación de Barcelona que subvencionará la obra con 805.000 euros. El nuevo puente tendrá una longitud de 40 metros y una anchura de 10 que servirá para situar dos carriles para vehículos y dos aceras para peatones.

LLIÇÀ D'AMUNT

| RdV

## El Ayuntamiento desbroza 73 hectáreas de franjas forestales con la contratación de 15 parados

El Ayuntamiento de Lliçà d'Amunt desbrozará este año un total de 73 hectáreas de franjas forestales con el objeto de evitar incendios forestales. Para los trabajos en esta ocasión se ha contratado a 15 personas del municipio en situación de paro. El trabajo de limpieza de las zonas boscosas ubicadas junto a las urbanizaciones comenzó a principios de mayo y se prolongará hasta finales de junio. Las personas contratadas han sido formadas y equipadas para esta tarea de desbroce forestal de las franjas de protección contra incendios.



## El Consell comarcal gestiona la autoprotección de tres municipios

El Consell Comarcal del Vallès Oriental ha puesto en marcha un nuevo servicio para prestar asistencia técnica a los ayuntamientos en materia de autoprotección. De entrada este servicio ya ha sido requerido por los ayuntamientos de Vilalba Sasserra, Martorelles y Santa Maria de Martorelles.

Mediante este servicio el Consell Comarcal ofrece, en primer lugar, la posibilidad de elaborar los planes de autoprotección de las actividades y de los centros de titularidad pública. Actualmente los ayuntamientos están obligados a disponer de un plan de autoprotección e implantarlo y no todos ellos disponen de recursos para hacerlo. El nuevo servicio del Consell Comarcal ofrece la posibilidad de emitir los informes preceptivos para la homologación de todos los planes de autoprotección públicos y privados de su competencia.

## La campaña antiincendios permitirá contratar a 26 informadores y 10 vigilantes en la comarca

El Plan de Información y Vigilancia Forestal (PVI), organizado por la Diputación de Barcelona en colaboración con los ayuntamientos y las ADF, movilizará durante la campaña de verano a 26 informadores y 10 vigías en la comarca. El objetivo de este dispositivo es informar a la población para prevenir los incendios forestales y detectarlos con la mayor prontitud posible cuando no se puedan evitar. El Consell Comarcal del Vallès Oriental colabora un año más con el PVI mediante la contratación de un ingeniero técnico forestal que se ocupa de dar asistencia a las ADF y de coordinar la campaña del PVI en la comarca durante los meses de verano.

MONTORNÈS

## Presentan a los vecinos el nuevo espacio Montbarri

El Ayuntamiento de Montornès presentó el pasado sábado a los vecinos el nuevo equipamiento de Montornès Nord, Espai Montbarri. El acto oficial de presentación contó con la presencia del alcalde, **José Montero**; el secretari d'habitatge i Millora urbana de la Generalitat, **Carles Salas** y de la representante de los vecinos, **María Carmen las Heras**. Posteriormente hubo una jornada de puertas abiertas.

El Espai Cultural Montbarri es uno de los proyectos incluidos dentro del Pla de Barris de Montornès Nord. El equipamiento situado en la calle de la Casa Nova, tiene una superficie total de 623 metros cuadrados y dispone de una sala para actividades sociales y culturales, dotado de escenario y gradas retráctiles con capacidad para 170 personas. También dispone de espacios complementarios y de una zona social y vestíbulo que se utilizará como sala de exposiciones.

